
４０回生（令和７年３月卒業）大学合格体験記

受験勉強で成功したこと、工夫したこと、日ごろ気を
付けていたこと、もっとこうすれば良かったと思うこ
と、後輩に伝えたい事などを教えてください。



やってよかったことは、自己分析をしたこと。志望校に必要な学力と今の自分の学力の差や、自分がやらなければならないこ
とを模試の結果が返ってくる度に分析した。それが終わったら、今後の勉強計画を立てたり修正したりした。
また、良い手帳を買って勉強計画に利用していた。手帳を使うのって格好いいな、ぐらいの気持ちで使い始めたけどこれが
自分には合っていた。長期的な計画を立ててそれを1ヶ月毎、1週間毎とどんどん細かく割り振っていき、毎朝今日やることを
手帳に書き出していた。こういうことをやっても良いし、別の方法を取ったりしても良いと思う。たくさん自分と向き合って、自分
に一番合っている方法を模索して実践して欲しい。
それと、どれだけやる気がなくても勉強量をゼロにしないことは本当に大事なことだと思う。やる気のない日は本当に少しの
時間でも良いから勉強して、自分を褒めてあげることでなんとか頑張っていた。
後悔していることはスマホをかなり使ってしまっていたこと。スマホからもっと離れて、より有意義な時間の使い方を身に着け
るべきだった。
受験は合格できたらもちろん嬉しいけど、結果がどうであってもそこまでに努力を重ねた経験が一番自分の糧になるのだと
思う。自分が本当にやりたいことを見つけて、それに向けて頑張ってね。

愛知県立大学 日本文化学部 国語国文学科
南山大学 人文学部 日本文化学科
愛知大学 文学部 日本語日本文学科
中京大学 文学部 日本文学科   合格

大府市立大府中学校出身

 



質より量を求めたこと。
質をコントロールできるほど今まで勉強していなかったため、とりあえず量を求めて頑張った。休日10時間以上勉強できると自己肯
定感が右肩上がりで上がったのでおすすめです。スタプラおすすめです。
スキマ時間を活用したこと。
犬の散歩に行くときはリスニング、お風呂には古典単語を持って行って湯船に浸かりながら古典単語、など他人と比べすぎないこ
と。
多少比べるのはいいが、比べ過ぎると自分の精神が壊れます。
苦手な科目をやるときはそばに好きな科目の単語帳などを置いておいて、どうしようもなく辛くなったら単語帳を眺めること。
たとえば、数学が苦手で英語が好きだったら数学を解いている時に真横に英単語を置いておく、など

後輩の皆さんへ
私は中学万年オール3、部活でも目立った成績もなく、取り柄のない人間でしたが、受験を通して自分の力と価値を少し理解できた
気がします。
長時間勉強はとても辛いし、単語を眺めながら理由もなく大泣きすることもあります。
ですが、いざ合格の文字が見えると、今までの自分の全ての努力が肯定される気がします。最高です。
目指すところはあるけど、今の自分では不安だと思う人がいるならば、ALPSを活用してください。先生方にとても丁寧に教えていた
だけます。成績が上がらなくても、絶対に大丈夫です。夏休み後から一気に来ます。私はとある先生に、どこへ行ってもどうなって
も大丈夫、受験を終えてもちゃんと生きていくと何度も教えていただきました。そして何度も何度もこの考えに救われました。
ここまで偉そうに長々と語り本当に申し訳ないです。少しでも参考になれたなら嬉しいです。
ずっとずっと応援しています。頑張ってください。

横浜市立大学 国際商学部 国際商学科
南山大学 経営学部 経営学科
愛知大学 経営学部 経営学部
名城大学 国際経営学部 国際経営学科 合格

東浦町立北部中学校出身



 

共通テストの練習で過去問を解いた際に物理で一度良い点を取って満足しそこからあまり力を入れなくなったこ
とによって本番では練習で取ったことがないくらい低い点数を取ってしまったので皆さんなは慢心せず頑張って
欲しいです。

                                                         富山大学 都市デザイン学部 材料デザイン工学科
                                                         名城大学 理工学部 社会基盤 デザイン工学科
                                                         愛知工業大学 工学部 社会基盤学科

                                                         中部大学 理工学部 数理・物理サイエンス学科 
                                                         大同大学 情報学部 総合情報学科 合格

                                                         大府市立大府中学校出身 



 

まじで八月で決まります。私立は英語で差が開きます。自分が目指す志望校に見合った勉強時間を設
定してやるといいと思います。

富山県立大学 工学部 機械システム工学科
愛知工業大学 工学部 機械学科
愛知工業大学 工学部 電気学科
中京大学 工学部 電気電子工学科
中部大学 工学部 機械工学科 合格

大府市立大府南中学校出身

基礎の基礎のレベルの問題集を6冊を1年間解き続けた。
  名城大学 理工学部 交通機械工学科

  中部大学 理工学部 宇宙航空学科   合格

  大府市立大府西中学校出身



受ける大学の過去問を入試の方式関係なく解くようにすることでどんな感じで問題がでるのか、どんな問題がでやすいのか
を把握して受験勉強をしたこと。勉強のやる気がでないときは単語帳だけでも見るなど簡単にできる勉強をした。私の場合は
一回でも体調を崩して数日寝込んで勉強しない日が続くと回復した日からまた勉強を再開することがなかなかできなかった
ため日頃からもっと勉強する習慣をつけておくべきだと少し後悔してる。だから体調管理はとっても大切だし、少しでもいいか
ら勉強する習慣をつけておくといいと思う。受験当日に体調を崩すのが一番駄目なので、受験の日が近くなったらマスクをし
て過ごすなど体調管理を徹底的に行った。たとえ受験が終わったとしても終わってない子達への配慮は忘れないでほしい。
クラスによっては自習の時間でさえ静かに勉強せず雑談している人がいるから。どんな環境でも集中できるようにした方がい
いと思う。一番大切なことは体調管理と心が折れそうになってもあきらめないこと。

中部大学 人文学部 心理学科 合格

刈谷市立刈谷東中学校出身

 



過去問は、試験の直前に解くのではなく夏休み辺りから解き始めて、何度も復習をすることができるようにした。また、1年分
だけ解くのではなく、5年分ぐらい解いて、問題にどのような傾向があるのかしっかり分析した。しかし、まったく形式が違う場
合もあるのでそこをしっかりと把握した上で分析した方が良かったと思った。

椙山女学園大学 教育学部 子ども発達学科 保育・初等教育専修 合格

大府市立大府北中学校出身

モチベーションがなくなってきても、少しの量でもいいから勉強をして、勉強を全くしない日を作らないようにすることが大事だ
と感じました。

名城大学 法学部 法学科 合格

大府市立大府南中学校出身
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